



Comunicado de Prensa No. 050-13

México, DF, febrero 6 de 2013.

IMPULSARÁ CONAGUA PROGRAMA DE INFRAESTRUCTURA DE AGUA POTABLE PARA GUERRERO

- En reunión de trabajo preparatorio, el Titular de Conagua y el Gobernador de Guerrero acordaron desarrollar acciones de manera coordinada y corresponsable
- Se privilegiará rehabilitación y modernización de infraestructura para abatir el déficit de abastecimiento de agua en Acapulco, Chilpancingo e Iguala

Con la finalidad de promover inversiones y el desarrollo económico de diversos municipios y sus habitantes, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) impulsará un programa de infraestructura de agua potable para Guerrero, informó el Doctor David Korenfeld, Director General de la dependencia.

En reunión de trabajo con el Gobernador de Guerrero, Ángel Heladio Aguirre Rivero, el titular de la Conagua aseveró que en concordancia con las instrucciones del Presidente Enrique Peña Nieto, de rehabilitar y modernizar la infraestructura, se realizará una inversión para sufragar los gastos de revisión y sustitución de redes de abastecimiento.

Durante el encuentro, que se realizó previo a la firma de un convenio para el fortalecimiento de la infraestructura de agua potable, se acordó desarrollar acciones de manera coordinada y corresponsable para incrementar y mejorar el abasto.

El Director General de la Conagua enfatizó que se trabajará para cumplir los compromisos del Gobierno de la República en materia hídrica, para atender las necesidades de los habitantes de la entidad. En ese sentido, la Conagua entregará el triple del líquido en las condiciones actuales para Chilpancingo, con miras a continuar así los próximos 15 años.

El gobernador Aguirre Rivero afirmó a su vez que se ha detectado la necesidad de sustituir redes de abastecimiento en acueductos actuales, y agradeció el apoyo de la Conagua para los trabajos de sustitución y mantenimiento a la infraestructura en el estado de Guerrero.

--oo0oo--